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https://www.tirol.gv.at/gesellschaft-soziales/inklusion-und-kinder-und-jugendhilfe/behindertenhilfe/rechtliche-und-wirtschaftliche-angelegenheiten-der-behindertenhilfe/tiroler-aktions-plan-zur-umsetzung-der-un-behinderten-rechts-konvention/beteiligungs-prozess/
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https://www.tirol.gv.at/fileadmin/themen/gesellschaft-soziales/kinder-und-jugendliche/kinder-und-jugendhilfe/formulare/Inklusion/Gesetze/Richtlinien/Kostenbeitragsrichtlinie23102019.pdf
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https://www.tirol.gv.at/fileadmin/themen/gesellschaft-soziales/soziales/Formulare/Rehabilitation/Tarif-_und_Abrechnungs-Verordnung.pdf
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https://www.tirol.gv.at/buergerservice/das-land-tirol-auf-foerdertour/
https://www.tirol.gv.at/buergerservice/foerderungen/



